
平成２９年 第４回 熊野町議会定例会（９月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

１．時光議員 一問一答 ①  土砂災害防止法
に基づく基礎調査

について 
 

● 土砂災害防止法に基づく基礎調査について
は、昨年度、第四小学校区について説明会・

公表がなされ、本年度は第二小学校区分につ

いて行われると聞く。この基礎調査について、

現在の状況、今後の予定はどうか。 
 

町 長 

  ②  町内小中学校へ
の空調（エアコン）

設置について 

● 近年の温暖化による気温上昇に伴い、熊野町
でも７月から９月上旬まで最高気温が３０℃

を超える日が続いている。子ども達の学習環

境を整備する上で、エアコンの設置について

町の考えを伺う。 
 

町 長 

２．沖田議員 一問一答 ①  ヘルプマークの
導入について 

 

● 義足や人工関節を使用している人、内部障害
や難病の人、妊娠初期の人など外見からは分

からなくても、周囲からの配慮や援助の必要

を知らせるためのヘルプマークの導入を検討

していただきたいが、町の考えを伺う。 
 

町 長 

②  就学援助制度の
改善について 

● 経済的な理由により、小・中学校への就学が
困難な児童・生徒を対象に教育委員会が実施

している就学援助の支給時期の見直し、改善

を、昨年１２月議会において要望いたしまし

たが、その後どのように検討されたのか伺う。 
 

教育長 

３．諏訪本議員 一問一答 ①  町制施行１００
周年記念行事につ

いて 

● どのような行事を計画しているか。 
 

町 長 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
４．立花議員 一問一答 ① 耕作放棄地対策 

 
● 耕作放棄地の発生状況 
 
● 対策の進捗状況と成果 
 
● 農業委員会の活動状況 
 
● 農地の活用策について 
 
● 認定農業者の現状と展望 
 
● 市民農園への取り組み 
 

町 長 

５．竹爪議員 一問一答 ①  豪雨時における
町の防災対策につ

いて 
 

● 町の警戒体制について 
 
● 避難勧告等の発令判断基準について 
 
● 備蓄物資について 
 

町 長 

６．荒瀧議員 一問一答 ① 広熊道路 ● 無料化後の交通状況想定について 
 

町 長 

②  観光交流拠点施
設について 

● 住民にとって、どのようなメリットのある施
設ですか。 

 

町 長 

７．民法議員 一問一答 ①  筆の里工房隣接
の坂面大池管理に

ついて 

● 平成１５年から町が坂面大池を管理してい
るが、管理義務内容と経緯について問う。 
 ・経緯、管理する面積、年間計画・予算 
 ・堤（つつみ）や樋（ひ）などの管理 
 ・水管理 
 ・豪雨災害の際の管理責任は。また、災害時  

の管理体制は整備されているか。 
 

町 長 

  ②  坂面大池部分の
公園整備について 

● 平成２８年から「熊野の観光を考える会」が
中心となって、彼岸花の球根８千個を植えた。

秋の筆まつりの名物になることを願っての取

り組みである。「観光交流拠点整備構想」と併

せて、坂面大池部分も公園として、重点整備

すべきではないか。 

町 長 

  


